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ATA DA DÉCIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA 

DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CARANDAÍ, REALIZADA EM QUATRO DE ABRIL DE DOIS MIL E VINTE E DOIS 

 Aos quatro dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas e quinze 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Cor Jesus Moreno e secretariada pelo Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário, 

constatou-se a presença de todos os Vereadores. Havendo número regimental, o Presidente 

declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 9ª Reunião 

Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente 

solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 58/2022, do Gabinete do Prefeito, 

respondendo o Requerimento 51/2022, da Comissão de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente. 

Ofício 60/2022, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 6/2022 do Vereador 

Marconi. Ofício 26/2022, da Autarquia Hospital Municipal Sant’Ana, em resposta ao 

Requerimento 43/2022, do Vereador Valério. Ofício 96/2022, do Vereador Israel, apresentando 

Emenda Aditiva 1 ao Projeto de Lei 629/2022- “Autoriza a utilização de veículos do Município 

de Carandaí para o transporte de atletas, entidades desportistas, participantes de eventos 

culturais e desfiles de beleza, e dá outras providências.”. Requerimento 59/2022, do Vereador 

Luiz Antônio. Requerimento 60/2022, Felipe Costa Franco Vieira. Requerimento 61/2022, do 

Vereador Marcos Felipe. Requerimento 62/2022, do Vereador José Vicente. Indicação 49/2022, 

do Vereador Éder Damasceno Silva. Indicação 50/2022, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 

51/2022, do Vereador José Vicente de Oliveira. Indicação 52/2022, do Vereador Marcos Felipe. 

Indicação 53/2022, do Vereador José Vicente. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O 

Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, 

informando que estariam na Secretaria. Encaminhou a Emenda Aditiva 1 ao Projeto de Lei 

629/2022- “Autoriza a utilização de veículos do Município de Carandaí para o transporte de 

atletas, entidades desportistas, participantes de eventos culturais e desfiles de beleza, e dá 

outras providências, à Comissão de Legislação Justiça e Redação. SEGUNDA PARTE DA 

REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: No uso do 
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art. 141 do Regimento Interno, o Vereador Marcos Felipe retirou de pauta a Emenda 

Modificativa 1 e a Subemenda 1 ao Projeto de Lei 621/2022 – “Altera dispositivo da Lei nº. 

2201/2016, de 16 de março de 2016 e contém outras providências. O Secretário procedeu à 

leitura do pareceres da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Emenda a LOM 

36/2022 – Acrescenta dispositivo na Lei Orgânica Municipal. Em Segundo Turno de  discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu à leitura do parecer de Redação 

Final ao Projeto de Lei nº 628/2022 – “Autoriza a criação do Serviço Especializado Municipal 

para Apoio e Tratamento do Portador de Transtorno Espectro Autista – SEMATTEA”. Em 

Terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu à leitura do 

parecer  de redação final ao Projeto de Lei 2307/2022 –“Dispõe sobre a abertura de crédito 

especial que especifica.”. Em Terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O 

Secretário procedeu à leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Finanças, Orçamento e Tomada de Contas ao Projeto de Lei 2306/2022–“Dispõe sobre a 

abertura de crédito especial que especifica. Em primeira e segunda discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. Requerimento 59/2022, do Vereador Luiz Antônio, solicitando ao 

Poder Executivo Municipal informações sobre ponte no Bairro Brígida. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 60/2022, Felipe Costa Franco Vieira, 

solicitando ao Poder Executivo Municipal que cumpra a determinaçãoda Portaria 67 do 

Ministério da Educação no tocante ao Piso Salarial do Magistério, qual seja, o reajuste de 

33,24%. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Presidente consultou o 

Plenário quanto à votação em bloco do Requerimento e das Indicações do Vereador Marcos 

Felipe, sendo o pedido aprovado por 8 votos favoráveis e 2 votos contrários. Requerimento 

61/2022, do Vereador Marcos Felipe, solicitando ao Poder Executivo Municipal informações 

sobre ações a serem tomadas com relação à reforma e/ou preservação do prédio da antiga 

Estação, localizada próxima à praça “Vô Costa”. Indicação 50/2022, do Vereador Marcos 

Felipe, apontando a necessidade de manutenção na Praça do Bairro cruzeiro. Indicação 52/2022, 

do Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de retirada de entulho em rua do Bairro 

Acampamento. Em única discussão e votação, foram aprovados por unanimidade.  Indicação 

49/2022, do Vereador Éder Damasceno Silva, apontando a necessidade de poda de árvores da 

espécie eucalipto na Rua Vereador José Barbosa, 11, no Bairro Distrito Industrial. Em única 
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discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Presidente consultou o Plenário quanto à 

votação em bloco do Requerimento e das Indicações do Vereador José Vicente , sendo o pedido 

aprovado por 8 votos favoráveis e 2 votos contrários Requerimento 62/2022, do Vereador José 

Vicente, solicitando ao presidente da Câmara que seja agendada uma reunião com representantes 

da VIA 040. Indicação 51/2022, do Vereador José Vicente de Oliveira, apontando a 

necessidade de reparos em calçamento na estrada que sai da BR-040 e liga às Comunidades do 

Chuí e Campestre.  Indicação 53/2022, do Vereador José Vicente, apontando a necessidade de 

reparos em ponte que dá acesso à Vila dos Nascimento na Comunidade do Corte de Pedra . Em 

única discussão e votação, foram aprovados por unanimidade. Não havendo Vereador inscrito na 

Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a 

Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a 

chamada final, constatando a presença de todos  Vereadores. O Presidente declarou encerrada a 

reunião às vinte horas s e cinqüenta minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se 

gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Israel Luiz Baêta Alves de Souza, 

Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos 

integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 4 de abril de 2022.
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